

Tec Irapuato reconoce al Talento Académico (fotogalería)



El Tecnológico de Monterrey tiene como objetivo formar alumnos y alumnas bajo la visión de liderazgo, innovación y emprendimiento para el florecimiento humano.

A través de la Beca de Talento Académico, la institución busca reconocer a alumnos sobresalientes en el rubro académico para que demuestren su talento en sus estudios.

"La educación mejora la vida de las personas".- Marcela Beltrán

Los alumnos que obtuvieron esta beca son:

- Julio Alanís Gómez
- Glustein Pozo Jiménez
- José Armando Gómez Muñoz
- Andrés Rodrigo Audelo Ávila
- Ana Lucia Montibeller González
- Alejandra Prado Escobar
- Juan Pablo Reyes Rosales

- Ayari Carolina Calderón Maldonado
- Luis Ángel Duran Bárcenas
- Yael Vázquez Gómez

El pasado 23 de Febrero en campus Irapuato se realizó la entrega de esta beca a los alumnos solicitantes con mejores resultados en la Prueba de Aptitud Académica (PAA).

TAMBIÉN QUERRÁS LEER: